

# Titeltraum ist geplatzt

**(mcs).** Die Damen des TV Brauerschwend haben die Meisterschaft in der Tennis-Bezirksliga A verpasst. Am letzten Spieltag der Medenrunde hätte es für das Team um...

📅 27. Juni 2023 – 11:55 Uhr

👤 Redaktion

BRAUERSCHWEND. Die Damen des TV Brauerschwend haben die Meisterschaft in der Tennis-Bezirksliga A verpasst. Am letzten Spieltag der Medenrunde hätte es für das Team um Mannschaftsführerin Alicia Smakal einen Sieg beim TC Herborn gebraucht, um noch den Titel zu erringen, doch der bisherige Tabellenführer behielt mit 4:2 die Oberhand und sicherte sich den Aufstieg. Für die TVB-Damen ging es nach der zweiten Niederlage in Folge sogar noch runter bis auf Platz vier.

"Wir haben nochmal alles gegeben, und vor allen Dingen in den Einzeln ging es richtig knapp zu. In den Doppeln haben wir versucht, beide gleichstark aufzustellen, um möglicherweise beide gewinnen zu können, aber dieser Plan ging leider nicht auf. Aber ich bin megastolz auf die Mädels und die Mannschaft, wir haben alles aus uns rausgeholt. Daher herrscht jetzt schon Vorfreude auf die nächste Saison, dann wollen wir an unsere Leistungen anknüpfen", resümierte Alicia Smakal.

Diese musste sich im Einserduell der starken Dorothee Moseley zwar klar geschlagen geben, in den weiteren Einzeln ging es aber extrem eng zu. Paula Großbach und Nicole Ruppel konnten ihre Matches jeweils im Champions Tiebreak für sich entscheiden, diesen verloren geben musste in ihrer Partie allerdings Margarete Ciszewski-Schreiner. So hätte Brauerschwend beim 2:2-Zwischenstand beide Doppel gewinnen müssen und musste daher Risiko gehen. Dieses wurde nicht belohnt, denn Herborn erwies sich in beiden abschließenden Duellen als stärker, sicherte sich den 4:2-Gesamtsieg und damit die Meisterschaft.

